

## 生徒会新聞 1月号

## 【委員会活動の報告】

**評議委員会** 生活リズムを戻し、いい三学期のスタートをきろう。

**美化委員会** 隅々までしっかりと掃除をしよう。

**福祉委員会** 月曜日にプルタブを集めるのもって来てください。

**保健委員会** 手洗い、うがい、消毒をしよう。

**体育委員会**

① 一人一人が声を出して人任せにしないようにしよう。

② 正しい服装で寒さに負けず授業に取り組もう。

③ 残り少ない授業を充実したものにするために自分の限界に挑戦しよう。

**文化委員会** 本を借りたら期日内に返せるように読もう。

**給食委員会** 牛乳をしっかり飲もう。

**生活委員会**

① 一月は自転車の鍵かけ強化月間です。昨年度の施錠率は98%でした。

今年は100%を目指しましょう。

② 挨拶を気持ちよく返してくれる人が増えてきました。させられる挨拶ではなく

自分から積極的に挨拶が出来るようにしましょう。

みなさん明けましておめでとうございます。

冬休みは、楽しく過ごせましたか？

3年生は入試が近づいてきました。そして1・2年生は実力テストがあります。勉強に集中できる環境を全校でつくれるように頑張りましょう！

最近新型コロナウイルスの感染がさらに拡大してきています。

今後も感染症対策を心がけ、充実した学校生活をおくれるようにしましょう。

新しく生徒会の活動として、書き損じはがき、未使用の切手・テレホンカードの寄付を行います。

みなさんの手元に年賀状、暑中見舞い、官製はがき等の書き損じや余ったはがきで消印が押されていないもの、未使用の切手、テレホンカードがあれば、何枚でもかまわないので学校へ持ってきてください。集まった書き損じはがきなどは、視覚障害者の福祉事業に役立ちます。昨年度は県全体で24,207枚集まりました。

期間は1月29日までです。持ってきた書き損じはがきなどは担任の先生に渡してください。ご協力よろしくお願ひします。

二学期の終わりにユニセフ募金の募金活動を行いました。

みなさんのご協力があって、〇〇円集めることができました。

目標としていた金額を達成することができました。ご協力ありがとうございました。